

A LA LEGISLATURE D'ONTARIO

LA LOI DES COMPENSATIONS AUX OUVRIERS EST AMENDEE

Amendements importants à la loi de compensation pour les ouvriers. M. Raney discute son projet de loi en rapport avec les forces de tempérance. La session se prolonge. Trop de facilité de paroles chez nos hommes d'Etat.

(Par J. R. Richer)

Toronto, 16.—L'honorable Walter D. Waltrip a présenté cet après-midi un projet de loi très important concernant les ouvriers. Il s'agit d'amender la loi actuelle de compensations pour les ouvriers. Les amendements n'affectent pour ainsi dire que deux classes d'industrie qui incluent les employés de chemins de fer, de bateaux à vapeur, des compagnies de télégraphie, de livraisons et de téléphone. Un employé de ces diverses catégories, s'il a été blessé devra être réinstauré à son travail lorsque guéri et si la compagnie ne le prend pas à son emploi il sera considéré comme permanentement impotent, soit totalement, soit pour la différence de ses gages avant et pendant l'accident, et le patron est tenu de le récompenser en conséquence.

POUR LES FONDS DE PENSION

Un autre amendement pourvoit à la création d'un fond de pension afin de pourvoir aux besoins de ceux qui dépendent des ouvriers blessés. Nous aurons l'occasion de mieux discuter cette loi lorsqu'elle viendra en deuxième lecture.

LA LOI DE TEMPERANCE

Le projet que le Procureur général a en vu, c'est-à-dire celui d'unir toutes les forces constabulaires de la province chargées de veiller à l'observation de la loi de tempérance a soulevé une discussion, commencée par les chefs libéraux et conservateurs, M. Brackin a aussi porté la parole sur le sujet. A cause de la loquacité des hommes d'Etat qui ne savent pas se borner on n'en a pas encore fini avec ce sujet et ce sera à recommencer. On reprendra probablement ce soir la discussion sur l'affaire des limites à bois et c'est à savoir si on en aura fini.

MM. McCrea, Dewart et Raney ont parlé hier. MM. Dewart et Raney ont su ne pas parler trop longtemps, mais M. McCrea a employé à lui seul toute la séance de l'après-midi.

Au train où les choses vont on n'en aura pas fini avant le 15 d'avril avec cette session parce que plusieurs députés seraient désireux de retourner à leurs charrues...

M. BRIAND PREND UNE ATTITUDE ENERGIQUE, A LA CH. DES DEPUTES

Il explique ce qui s'est fait à Londres et dit que la France n'entend pas se faire rouler par l'Allemagne. Les exigences de la Commission des Réparations. L'Angleterre agira, lors même qu'elle devrait le faire seule.

(De la Presse Associée)

Paris, 17.—A la Chambre des députés, hier, M. Briand a fait un résumé du travail qui s'est fait à la conférence de Londres, et toute la Chambre, à l'exception peut-être des socialistes et des communistes, l'applaudit longuement. "Nos soldats, dit-il, sont à Dusseldorf, à Duisburg et à Ruhrort, leurs canons pointés sur Essen, et c'est pour leur montrer quelque chose." Les applaudissements qui accueillent ses paroles l'empêchent de continuer.

M. Briand dit que la Chambre lui avait demandé de voir à ce que les Alliés demeurent unis, et il avait fait son possible dans ce sens. Le cri de "Vive les Etats-Unis!" partit des bancs des socialistes.

Répondant au député Auriol, qui avait proposé la veille qu'une commission économique internationale soit formée en vue de la restauration des régions dévastées, le premier ministre rappela que tout avait été fait pour maintenir la bonne entente et l'union parmi les nations alliées. Il rendit ensuite hommage au premier ministre anglais pour avoir refusé d'entendre à Londres les propositions du Dr. Walter Simons, et ne craignit pas de l'appeler l'ami sincère de la France.

Relativement à la durée de l'occupation des villes allemandes, M. Briand dit que les soldats français resteront en Allemagne aussi longtemps que les questions n'auront pas été réglées des réparations de guerre, du désarmement et des châtiments à infliger aux criminels de guerre allemands.

Aujourd'hui, conclut M. Briand, nous avons devant nous une Allemagne pauvre, disputant pied par pied le terrain sur lequel elle se trouve et essayant d'émoiuer les pays neutres par la voix de journaux achetés. Mais le jour où nous nous laisserons persuader et parattrons abandonner nos efforts, ce jour-là nous verrons une Allemagne toute prête à commencer dans le domaine économique les conquêtes impérialistes qu'elle n'a pu faire dans le domaine militaire.

20 BILLIONS

Paris, 17.—La Commission de Réparations alliées, dans sa dernière note à l'Allemagne, demande que celle-ci d'ici au 23 mars, paye aux Alliés la somme d'un billion de marks d'or. L'argent doit être déposé, dit la note à la Banque de France, à la Banque de l'Angleterre ou à la "Federal Reserve Bank", aux Etats-Unis.

A la date du 1er mai, le gouvernement allemand devra avoir versé 20 billions.

CHAMBERLAIN FERME

Londres, 17.—Le bill relatif aux réparations de guerre allemandes, qui doit exiger un impôt de 50 pour cent sur le paiement de produits allemands, a été approuvé ce matin, aux Communes, par les comités qui ont eu à l'étudier. Le bill n'entrera pas en vigueur avant le 31 mars.

Le député Chamberlain, qui avait proposé la veille qu'une commission économique internationale soit formée en vue de la restauration des régions dévastées, le premier ministre rappela que tout avait été fait pour maintenir la bonne entente et l'union parmi les nations alliées. Il rendit ensuite hommage au premier ministre anglais pour avoir refusé d'entendre à Londres les propositions du Dr. Walter Simons, et ne craignit pas de l'appeler l'ami sincère de la France.

Relativement à la durée de l'occupation des villes allemandes, M. Briand dit que les soldats français resteront en Allemagne aussi longtemps que les questions n'auront pas été réglées des réparations de guerre, du désarmement et des châtiments à infliger aux criminels de guerre allemands.

Aujourd'hui, conclut M. Briand, nous avons devant nous une Allemagne pauvre, disputant pied par pied le terrain sur lequel elle se trouve et essayant d'émoiuer les pays neutres par la voix de journaux achetés.

LA SITUATION NE CHANGE PAS EN IRLANDE

(De la Presse Associée)

Dublin, 17.—De nombreuses fusillades ont eu lieu hier soir ici et plusieurs personnes ont été blessées. En plusieurs occasions, les soldats et policiers anglais en sont venus aux prises avec les civils. Des bombes furent jetées à deux reprises dans des automobiles qui transportaient des soldats.

Dans une mêlée, près des casernes de la rue Ship, plusieurs coups de fusil furent tirés et plusieurs personnes blessées.

LA 'FATIMA' EST DECEDEE

(De la Presse Associée)

Venise, 17.—Les funérailles de Mme Abd-el-Habib, mieux connue sous le nom de la Belle Fatima, danseuse orientale qui eut lieu hier. Mme Abd-el-Habib était âgée de 41 ans et était née au Caire en Egypte. Elle laisse son époux et une fille.

ROUTE LEVIS- RIV.-DU-LOUP

UNE DELEGATION DE L'AUTO CLUB DE QUEBEC ET DE CITOYENS DE LA RIVIERE DU LOUP, RENCONTRERA LES MINISTRES.

Québec, 17.—Une importante délégation des Clubs d'Automobiles de la Rivière du Loup, de Rimouski, Mont-Joli et du Golfe arrivera en ville vers le milieu de la semaine pour rencontrer les membres du gouvernement. D'après l'initiative du Québec Automobile Club, ces clubs viennent se joindre à lui pour demander au gouvernement la construction d'une route Nationale Lévis, Rivière du Loup; Rivière du Loup Matane et Rivière du Loup—Edmundston.

A plusieurs reprises le gouvernement a témoigné de son approbation à ce projet et c'est pour activer sa décision et faire commencer les travaux que les délégués viennent exposer de nouveau devant devant la nécessité toujours grandissante de ces routes.

La délégation sera présentée aux Ministres par l'Hon. Franck Carrel. On remarquera parmi les délégués MM. Auguste Pilon, le Dr P. Picard et M. L. A. Beaupré du Québec Automobile Club, MM. Jules Langlais, O. Binet, du club de Rivière du Loup, J. A. Brillant de Mont-Joli, etc, etc.

UNE MARINE TRES PUISSANTE POUR L'ORIENT

(De la Presse Associée)

Londres, 17.—Répondant à une question, à la Chambre, M. Lloyd George dit qu'il est vrai que l'amiral Jellicoe, le nouveau gouverneur de la Nouvelle Zélande, a été nommé dans son rapport à son retour d'Australie, une flotte puissante moderne absolument pour l'Orient. Cette flotte d'après l'amiral, se composerait de huit navires de guerre puissants, de huit croiseurs, dix croiseurs légers, quarante "destroyers" et trente-six sous-marins. Cette flotte devrait être prête en 1924.

Le premier ministre dit que les dominions n'avaient rien décidé encore quant à leur politique navale de l'avenir, mais que toute la question serait discutée à la prochaine conférence impériale qui doit avoir lieu à Londres en juin prochain.

L'HON. DOHERTY EST SATISFAIT DE SON VOYAGE

(De la Presse Canadienne)

Toronto, 17. Dans une dépêche spéciale au "Toronto Telegram", l'hon. Manning Doherty, ministre de l'Agriculture à Toronto, se dit très satisfait de son voyage en Angleterre, et de la promesse de M. Lloyd George qu'une enquête serait faite sur la question de l'embarquement sur le bateau canadien.

Cette partie coûterait environ \$4,000 par année à cause des gardes nécessaires pour les besoins de la

pied le terrain sur lequel elle se trouve et essayant d'émoiuer les pays neutres par la voix de journaux achetés. Mais le jour où nous nous laisserons persuader et parattrons abandonner nos efforts, ce jour-là nous verrons une Allemagne toute prête à commencer dans le domaine économique les conquêtes impérialistes qu'elle n'a pu faire dans le domaine militaire.

Paris, 17.—La Commission de Réparations alliées, dans sa dernière note à l'Allemagne, demande que celle-ci d'ici au 23 mars, paye aux Alliés la somme d'un billion de marks d'or. L'argent doit être déposé, dit la note à la Banque de France, à la Banque de l'Angleterre ou à la "Federal Reserve Bank", aux Etats-Unis.

A la date du 1er mai, le gouvernement allemand devra avoir versé 20 billions.

CHAMBERLAIN FERME

Londres, 17.—Le bill relatif aux réparations de guerre allemandes, qui doit exiger un impôt de 50 pour cent sur le paiement de produits allemands, a été approuvé ce matin, aux Communes, par les comités qui ont eu à l'étudier. Le bill n'entrera pas en vigueur avant le 31 mars.

Le député Chamberlain, qui avait proposé la veille qu'une commission économique internationale soit formée en vue de la restauration des régions dévastées, le premier ministre rappela que tout avait été fait pour maintenir la bonne entente et l'union parmi les nations alliées. Il rendit ensuite hommage au premier ministre anglais pour avoir refusé d'entendre à Londres les propositions du Dr. Walter Simons, et ne craignit pas de l'appeler l'ami sincère de la France.

Relativement à la durée de l'occupation des villes allemandes, M. Briand dit que les soldats français resteront en Allemagne aussi longtemps que les questions n'auront pas été réglées des réparations de guerre, du désarmement et des châtiments à infliger aux criminels de guerre allemands.

Aujourd'hui, conclut M. Briand, nous avons devant nous une Allemagne pauvre, disputant pied par pied le terrain sur lequel elle se trouve et essayant d'émoiuer les pays neutres par la voix de journaux achetés.

LA SITUATION NE CHANGE PAS EN IRLANDE

(De la Presse Associée)

Dublin, 17.—De nombreuses fusillades ont eu lieu hier soir ici et plusieurs personnes ont été blessées. En plusieurs occasions, les soldats et policiers anglais en sont venus aux prises avec les civils. Des bombes furent jetées à deux reprises dans des automobiles qui transportaient des soldats.

Dans une mêlée, près des casernes de la rue Ship, plusieurs coups de fusil furent tirés et plusieurs personnes blessées.

LA 'FATIMA' EST DECEDEE

(De la Presse Associée)

Venise, 17.—Les funérailles de Mme Abd-el-Habib, mieux connue sous le nom de la Belle Fatima, danseuse orientale qui eut lieu hier. Mme Abd-el-Habib était âgée de 41 ans et était née au Caire en Egypte. Elle laisse son époux et une fille.

LES PONTS DE L'ILE PERROT SONT UNE GRANDE NECESSITE

La commission de ces ponts auprès du ministre des Chemins de fer. Le coût de l'entreprise. Avantages qui résulteraient de la construction de ces ponts.

Depuis des années la commission des ponts de l'île Perrot demande aux autorités fédérales de lui aider afin de conduire son projet à bonne fin. La réponse fut invariablement la même: c'est une entreprise exclusivement provinciale, aux gouvernements de Québec et d'Ontario à s'en occuper. Loin de se détourner les promoteurs de ces ponts n'ont continué pas moins leur campagne et le succès est à la veille de la courronner leurs efforts. Le gouvernement fédéral a admis sa responsabilité dans l'entreprise et tout indique qu'il fera quelque chose.

Les délégués qui se sont rendus hier après-midi auprès du ministre de l'Île Perrot demandaient que la commission soit rendue à la province, mais pour l'heure, il y a une autre question qui existe aujourd'hui est déplorable pour le commerce. Cependant cette dernière est prête à accepter le genre de pont que le gouvernement fédéral voudra construire.

L'HON. DR. REID

L'honorable Dr Reid admis que la question est soumise d'une autre manière que les années précédentes et que le gouvernement ne peut que l'étudier. Il y a des précédents et il admets que la situation telle qu'elle existe aujourd'hui est déplorable pour le commerce. Cependant le gouvernement est obligé d'engager chaque dollar qui n'applique pas à des travaux absolument nécessaires. Il y a longtemps que cette entreprise aurait dû être faite par les provinces de Québec et d'Ontario.

Le général Labelle insiste sur le fait que le gouvernement construise le pont qu'il désire et M. Chisolm de Cornwall, M. Joseph Chevrier, du Board of Trade, de Cornwall; M. Geo. Masson, maire de Prescott; M. F. W. Dubreuil, de Prescott, et M. G. E. Chrysler, maire de Brockville. Les délégués ont été présentés par M. Gustave Boyer, le populaire député de Vaudreuil, qui depuis des années n'a épargné ni son temps ni son énergie pour cette cause si importante pour le district de Montréal.

Le général Labelle insiste sur le fait que le gouvernement construise le pont qu'il désire et M. Chisolm de Cornwall donne quelques renseignements sur le sujet. Les délégués ont été présentés par M. Gustave Boyer, le populaire député de Vaudreuil, qui depuis des années n'a épargné ni son temps ni son énergie pour cette cause si importante pour le district de Montréal. Dans les environs de Cornwall, Prescott et Brockville, il passe une moyenne de 15,000 automobiles de touristes et des milliers d'autres ne se rendent pas à ces endroits à cause des difficultés de transport.

Toutes les démarches sont faites pour une grande partie de l'entreprise, mais il y a des ponts qui sont construits ou non en ayant les travaux sur sa propriété.

L'honorable Dr Reid demande de soumettre tous les renseignements demandés par écrit et il les soumettra immédiatement au conseil.

Les délégués ont été très satisfaits de la réponse reçue du gouvernement et qui est très encourageante. Le gouvernement admet qu'il a des précédents ce qui avait été mis jusqu'à ce jour. Les visiteurs ont ensuite été les hôtes de M. Boyer à un lunch au restaurant de la chambre des Communes.

M. McCauley en termes appropriés a fait l'éloge du délégué qui travaille sous la surveillance des Alliés.

COMMUNICATIONS COUPEES

(De la Presse Associée)

Dublin, 17.—Les Alliés seraient à préparer actuellement pour établir 150 stations de douanes le long des lignes de chemins de fer dans la région du Rhin, en même temps que 54 autres sur les grandes routes. Le personnel de ces stations sera composé d'Allemands qui travailleront sous la surveillance des Alliés.

La C. POPULAIRE DE ST. MAURICE C. DE CHAMPLAIN

(Spécial au Droit)

St-Narcisse, comté de Champlain, 17.—La Caisse Populaire de Saint-Narcisse, comté de Champlain, tournée le 4 juillet 1909, donnait le 28 février le rapport suivant: pour sa douzième année sociale:

Portefeuille \$ 89,824.69
En caisse 32,689.22

Total \$ 122,513.91
Dépenses 186.20

Total \$ 122,700.21

Capital social \$ 14,090.00

SECONDE EDITION

LES AUTEURS
C. D'OTTAWA
A L'INSTITUT

Le comité littéraire de l'Institut Canadien-Français convoque au salon de l'Institut à une réunion qui sera tenue dimanche, le 20, à cinq heures de l'après-midi, tous les auteurs canadiens-français de la région d'Ottawa. Cette invitation a tous ceux qui ont produit une œuvre littéraire ou scientifique qui peut faire l'objet d'un droit d'auteur. Un même titre est aussi invitées toutes les personnes qui se préparent à publier un ouvrage quelconque ou qui sont susceptibles de l'en.

Le but de l'assemblée est de former une section locale de la société des auteurs canadiens en voie de formation. Une convention générale a été tenue à Montréal les 11 et 12 mars derniers où plus de 150 auteurs étaient présents. Une constitution a été ébauchée qui prévoit à la formation d'une section française qui jouira de priviléges et de droits indépendamment de la section anglaise. A cette section appartiendra l'initiative de ses propres projets dont l'assocation en général sera solidaire.

M. Louvigny de Montigny fera rapport de ce qu'il y fut décidé à l'assemblée de dimanche soir. Il expliquera les modalités que l'on devra adopter pour former une section outaouaise. Il va de l'intérêt de tous que l'assemblée soit nommée.

Des sections du même genre sont en voie de formation à Montréal et à Québec. L'association canadienne des auteurs promet de combler une grande lacune et d'apporter au mouvement littéraire l'appoint des efforts concertés qui lui a manqué jusqu'ici.

BONAR LAW
DEMISESSIONNE

(De la Presse Associée)
Londres, le 17.—Andrew Bonar Law a démissionné du cabinet anglais. Une raison de santé est le motif qu'il a donné pour cette démission.

LA FETE DE ST. PATRICE

Le monde catholique célèbre aujourd'hui la fête du patron de l'Irlande, St. Patrice. Partout, le bon Irlandais, l'irlandais catholique se fait un honneur et même un devoir de porter à sa boutonnure, les couleurs de la verté d'Erin, en mémoire de son premier Evangéliste.

Les Irlandais du monde entier, n'ont aujourd'hui qu'une seule pensée, celle de leur mère-patrie.

Dans la capitale, la célébration ne sera pas celle des années passées. Pour des circonstances incontrôlables, il n'y aura pas de parade à grand déploiement.

La célébration sera plutôt religieuse. Les églises Catholique Romaine et Anglicane ont eu des cérémonies spéciales d'intercession pour la solution du problème irlandais. Il y a au programme pour ce soir, plusieurs concerts et soirées irlandaises.

TROUVE MORT

Woodstock, Ont. le 17 mars.—Charles Hilliker a été trouvé mort dans son lit matin, au Y. M. C. A. Le défunt, qui était l'un des élèves de Holstein les mieux connus du comté d'Oxford, assistait ici hier à la vente annuelle du Club de Holstein. Il est mort d'une maladie de cœur dont il souffrait il demeurait à Burgessville, où il laisse sa femme et cinq enfants.

LA VARIOLE

Les cas de la petite vérole ont diminué sensiblement. Il y avait en tout 75 cas ce matin.

Dr J. M. RAVARY

488, RUE RIDEAU
(Coin Chapel et Rideau)

Tél. Rideau 1485.
SPECIALITE: Maladies des Yeux, Nas, Oreilles et Gorge, à l'Hôpital Général d'Ottawa et Sacré-Coeur, de Hull.

Consultations: 1 à 5 hrs et 7 hrs à 8 hrs p.m.

Docteur E.-H. DION

Des Hôpitaux de Paris
Successeur au Docteur Morin
105, RUE RIDEAU
Spécialité: Maladie des Yeux, des Oreilles, du Nez et de la gorge.

HEURES DE BUREAU:
Ottawa — Téléphone R. 876.
11 à 12 a.m., 2 à 4 p.m.
7 à 8 p.m.

Hull — Téléphone Sh. 8187
107, rue Maisonneuve.
Lundi, Mercredi, Vendredi, 7 à 8 p.m.

Consultations Tél. R. 3524
2-4 P. M. Rés.: R. 486.
7-9 P. M.

J. Hector LAPOINTE, M.D.
Ex-Médecin de l'Armée Canadienne
Ex-Inténe: de la Maternité
Catholique de l'Hôtel-Dieu et de l'Hôpital Notre-Dame, Montréal.
Apt. No 1 — rue Cumberland
Buckingham Apts. près Rideau

LA COMMISSION
DU S. CIVIL
PRISE D'ASSAUT

L'annonce que le gouvernement aurait besoin, avant longtemps, d'un certain nombre d'hommes pour transporter des documents d'un édifice du gouvernement à un autre a révélé un peu ce qu'était, à Ottawa, la situation des sans-travail. Toute la journée de mardi, de même qu'hier, une véritable armée de chômeurs, composée largement d'anciens combattants, a assailli les bureaux de la Commission de Service Civil, à l'édifice Hunter, demandant de l'ouvrage. La Commission a besoin d'environ 180 hommes pour transporter de la "Canadian Building", à la "Daily Building", quelque 700 tonnes de documents et dossiers. Une fois que cette nouvelle se fut peu répandue, les hommes commencèrent à arriver qui demandaient de l'ouvrage. On compte que 700 ou 800 travailleurs se présenteront, 80 pour cent desquels étaient des soldats de retour.

Les hommes qui ne comprennent pas parmi les 180 à qui de la besogne a été donnée sont partis très déçus. La Commission a promis toutefois de leur fournir de l'ouvrage aussi tôt que possible, et de donner la préférence aux anciens soldats, quand elle aura des positions de libres.

VAL DES BOIS

15 mars.

Décès
M. et Mme Eugène Simard ont eu la douleur de perdre deux enfants, Rodolphe, âgé de 4 ans, et Elie, deux ans. Aux parents, nos sympathies.

Mariage
A Buckingham, mardi, le 8, à 9.30 heures, avait lieu le mariage de Mlle Ernestine Mongeon, institutrice, à M. Lorenzo Morin, de Val des Bois. M. le vicar Scantland unissait les heureux fiancés. MM. les abbés Landry, de Buckingham, et J. U. Wilson, de Val des Bois, assistant comme diacre et sous-diacre. Dans la nef on remarquait MM. les curés Chatelain, Desrochers (de Thuro), et Guindon. La mariée portait un élégant et chic costume gris-taupé de gabardine garni de vison, avec chapeau de même nuance, eut les honneurs de la congrégation des Enfants de Marie, qui rendirent de beaux cantiques. M. C. A. Mongeon servait de parrain. Adelbert Korfany, de la Commission du plébiscite polonoise, a déclaré aujourd'hui que 60 pour cent des votes de la Silesie du Nord seront en faveur de la Polonoise.

LE BUREAU DE
PLACEMENT

Les quartiers généraux du Bureau de Placement du Canada, Ministère du Travail, rapportent que pendant la semaine finissant le 19 février il y avait un autre échec dans l'emploi en Canada. Cinquante deux cent soixante-seize compagnies ont fait des rapports disant qu'ils ont affacé 2,373 noms de leur liste d'employés depuis la semaine précédente. Dans 14 centres industriels il y est de l'emploi fourni à 2,584 personnes, mais dans d'autres endroits il y en des centaines donnés à 4,957 ouvriers. Ces chiffres ne comprennent pas les pertes de temps dues aux disputes industrielles.

LE PROBLEME
FERROVIAIRE

A la suite de la séance d'hier à Ottawa, où M. Campbell demandait au ministre des Chemins de fer, l'hon. Dr Reid, de construire le prolongement du chemin de fer de la Baie d'Hudson et à la suite de l'obstination du proposeur de continuer le débat sur cette question ouverte, le débat a été renvoyé ce matin.

LA BAISSÉE DANS
LES PRIX DU GROS

Les prix gros baissent, d'après les statistiques publiées aujourd'hui dans la "Star Gazette". L'index des prix du gros pour le mois de février est descendu à 270.01, comparé à 281.3 pour le mois de janvier, 343.5 pour février 1920, 279.8 pour février 1919 et 136.6 pour février 1914.

LE PRESIDENT
LES APPROUVE

(De la Presse Associée)
Varsovie, 17 mars.—La Législature de la République, au moment où le plébiscite va décider si la Silesie sera à la Pologne ou à l'Allemagne, a passé aujourd'hui, après la troisième et dernière lecture, la constitution de Pologne nécessaire.

Il y a 18 mois, une commission spéciale a commencé d'étudier la question. On a maintenant fermé une constitution qui, les Polonois le croient, aura une influence favorable sur ceux qui participent au plébiscite. Adelbert Korfany, de la Commission du plébiscite polonoise, a déclaré aujourd'hui que 60 pour cent des votes de la Silesie du Nord seront en faveur de la Polonoise.

MORT D'UNE RELIGIEUSE

Le 14 courant est décédé Sr Marie Auguste des Srs Grises de la Croix, née Céline Mondoux, âgée de 44 ans. Elle laisse pour pleurer sa perte cinq frères: Louis Mondoux de Greenwood B. G. Napoléon Mondoux d'Ottawa, Auguste Mondoux d'Aviern, Jules Mondoux et Pedro Mondoux d'Ottawa. Six soeurs Mme E. Poitras, M. Ouellette, T. Mérand, J. B. Robillard, H. Latremouille d'Ottawa ainsi que Mme N. Ménard de Lebret Sask.

Les funérailles ont eu lieu le 18 courant.

LA GARDE CHAMPLAIN

La troisième journée de la campagne silencieuse de la Garde Champlain a donné comme résultat la somme de 430 dollars.

Les temps durs que nous avons depuis quelques jours font croire que le printemps sera de bonne heure cette année. Déjà la neige est presque disparue; espérons que si le printemps vient à bonne heure, il ne soit pas trop froid.

HAMMOND

16 mars
Visiteurs
Mile. Tremblay, de Montréal, est en visite chez son père, M. J. Tremblay, du Village.

M. John M. C. Donald, de Détroit, est en visite chez sa soeur, Mme John McCrae, du Village.

M. B. Donald McDonald nous a quitté la semaine dernière pour témoigner à sa fille et M. Jos. Chapman, à M. Morin.

La réception eut lieu chez M. Mongeon, après quoi les beaux époux partirent pour voyage. Ils ont reçu de nombreux et riches cadeaux. A leur retour un souper de famille avait lieu chez M. Morin, marchand, à Val des Bois, où un s'amusa fort.

A eux, donc, nos meilleurs vœux. De passage
M. et Mme Elise Allaire, Mlle L. A. Charbonneau, MM. Adrienne et Eugène Thibodeau, M. et Mme T. Lauzon, Mlle Diana Thibodeau, M. Wilfrid Charbonneau, etc., d. N.-D. du Lac et de Val Ombréuse. —M. Hermas Morin souffre de grippe.

M. Alcide Lefebvre, fils de M. J.-Baptiste Lefebvre, se rétablit lentement d'une inflammation de poumons, ainsi que M. R. Plante.

M. Ernest St-Denis est chez lui depuis une quinzaine.

MM. Fidèle et Josaphat Roulier, d'Angers, ont ouvert une scierie, moulin à bardeaux, à l'ancienne scierie de MM. Thibault, à High Falls. M. Salomon Thibault en sera le contremaître.

On a commencé la construction d'un pont en face de chez M. Adélar Morin. Les travaux en seront retardés vu que la glace n'est pas bonne. Ce pont sera d'une grande utilité pour les cultivateurs. MM. Georges Grenier et Moïse Paquette sont à préparer le bois du pont. Ils ont une scie portative appartenant à M. Joseph Bondu, de N.-D. de Pontmain.

Quand vous entendrez des "geals" chanter le matin, ce sera signe certain de pluie. Nous en avons eu la preuve cette semaine passée.

Mlle Victoria Lorrain était l'hôte de son amie, Mme Théodore Thibault, dimanche dernier.

M. Roméo Poitras, de Baltimore, est en visite chez son amie, Mme Jeanne Morin.

M. Omer Malette est venu voir sa soeur, Mme E. Malette, institutrice.

MM. Georges et Salomon Thibault sont dans leur famille depuis peu.

Mlle Georgianna et Rose David sont revenues à Carleton Place, Ont.

M. et Mme Math. Foubert étaient chez M. C. Morin, dimanche.

Mlle M. Bérubé, de Montréal, a pris la direction de la classe de Mme Mongeon. Nous espérons que les parents se feront un devoir d'envoyer leurs enfants à l'école. L'instruction n'est-elle pas le meilleur héritage?

Nous fermiers ont commencé à acheter les "graines". Les "couches chaudes" sont prêtes. Si le beau temps continue nous sortirons nos chapeaux de paille bien-

Nous avons ouï dire que plusieurs "changeraient de vie" après Pâques. Gare à tous. L'exemple entraîne!

WALDO GUERTIN

Avocat, Notaire
18, RUE RIDEAU

Successions, Argent à Prêter.

LE COMMANDANT.

Dr Adolp. DROUIN

Des Hôpitaux de Londres, Paris et Lyon.

95, RUE RIDEAU

Tél: R. 4780 — Rés. S. 8375.

SPECIALITE: Maladie des Yeux, Oreilles, Nez et Gorge.

Consultations: 10 à 12 a.m., 2 à 3 p.m. et 7 à 8 p.m. Le Dimanche: Sur rendez-vous.

R. LAMOTHE, vice-prés.

TRIBUNAL

DE POLICE

Le procès de Vaudry accusé du vol de 38 machines à écrire, est revenu sur le tapis ce matin. La cause était adjournée depuis le 10 dernier, afin de permettre à la police de faire des recherches. On se souvient qu'à cette date Vaudry avait été arrêté et qu'il avait été libéré le 22 février.

James Ware, un compagnon de Vaudry, était aussi impliqué dans ce vol, et il avait contre lui la même accusation que Vaudry. Les preuves pour établir sa participation contre lui a été renvoyée ce matin.

LA BAISSE DANS
LES PRIX DU GROS

Les prix gros baissent, d'après les statistiques publiées aujourd'hui dans la "Star Gazette". L'index des prix du gros pour le mois de février est descendu à 270.01, comparé à 281.3 pour le mois de janvier, 343.5 pour février 1920, 279.8 pour février 1919 et 136.6 pour février 1914.

LE PRESIDENT
LES APPROUVE

(De la Presse Associée)

Washington, 17 mars.—Le président Harding a approuvé aujourd'hui formellement l'action d'officiers d'armée et de marine qui ont refusé aux troupes américaines de participer à une parade de "Jour d'évacuation" à Boston, conduite par les partisans Sinn Féinistes.

MORT D'UNE RELIGIEUSE

Le 14 courant est décédé Sr Marie Auguste des Srs Grises de la Croix, née Céline Mondoux, âgée de 44 ans. Elle laisse pour pleurer sa perte cinq frères: Louis Mondoux de Greenwood B. G. Napoléon Mondoux d'Ottawa, Auguste Mondoux d'Aviern, Jules Mondoux et Pedro Mondoux d'Ottawa. Six soeurs Mme E. Poitras, M. Ouellette, T. Mérand, J. B. Robillard, H. Latremouille d'Ottawa ainsi que Mme N. Ménard de Lebret Sask.

Les funérailles ont eu lieu le 18 courant.

LA GARDE CHAMPLAIN

La troisième journée de la campagne silencieuse de la Garde Champlain a donné comme résultat la somme de 430 dollars.

Voici le tableau du progrès:

Lundi \$1,080
Mardi 505
Mercredi 430

Total \$2,015

M. WILLIE EMENT

Revenu parmi nous

M. Willie Ement est de retour Montréal.

Mme E. Campau est gravement malade. Nous lui souhaitons tous un prompt rétablissement.

Les temps durs que nous avons depuis quelques jours font croire que le printemps sera de bonne heure cette année. Déjà la neige est presque disparue; espérons que si le printemps vient à bonne heure, il ne soit pas trop froid.

LA GARDE CHAMPLAIN